



La vigie

Le Collège des Parcs à Neuchâtel, inauguré en 1914, a tenu toutes ses promesses, à l'avant-garde des besoins éducatifs et sanitaires du début du XXe siècle.

Depuis 2014, la Ville de Neuchâtel promet des rénovations indispensables aux enseignant·es malmené·es qui l'interpellent, contraint·es d'enseigner dans des locaux désastreux: chauffage défaillant, inondations fréquentes, murs effrités, tuiles et stores tombant dans la cour.

En 2021, le collège poursuit, hélas, sa lente agonie... À chaque échéance, un nouveau prétexte repousse les travaux. C'est donc parfois à la lueur des bougies, dans des classes où la température avoisine les 13 degrés et où il n'est toujours pas question de matériel audiovisuel adéquat que de valeureux·ses enseignant·es poursuivent leur travail, alors que pourtant, des solutions provisoires existent. Le SAEN suit l'affaire de très près. •